

Meagan Milatz, piano

Interprète d'expérience, Meagan Milatz a joué comme soliste avec plusieurs orchestres canadiens, incluant l'Orchestre symphonique de Sherbrooke, l'Orchestre symphonique de McGill, et, plus récemment, l'Orchestre symphonique d'Edmonton. Lauréate de l'édition 2014 de la Shean Piano Competition et de l'édition 2011 de la CFMTA National Piano Competition, elle a aussi joué sur plusieurs scènes internationales, entre autres à Hilton Head Island, en Caroline du Sud; à Bruges, en Belgique; à Gijón, en Espagne; et à Gdańsk, en Pologne. Pianiste accompagnatrice passionnée, Milatz réside présentement à Montréal, où elle collabore fréquemment avec Andrew Wan, premier violon de l'OSM. Elle détient une maîtrise de l'Université McGill, où elle a étudié le piano moderne avec Ilya Poletaev et le pianoforte avec Tom Beghin. En 2017, Milatz a participé au célèbre Kneisel Hall Young Artist Program. Elle étudie présentement le piano d'accompagnement auprès de Philip Chiu. Elle est récipiendaire du prix de la Fondation Sylva Gelber.

Meagan Milatz, piano

A seasoned performer, Meagan Milatz has appeared as soloist with several Canadian orchestras including the Sherbrooke Symphony Orchestra, the McGill Symphony Orchestra, and most recently the Edmonton Symphony Orchestra. Top prizewinner at the 2014 Shean Piano Competition and the 2011 CFMTA National Piano Competition, her performance endeavours have brought her to international stages, including Hilton Head Island, South Carolina; Bruges, Belgium; Gijón, Spain; and Gdańsk, Poland. Equally passionate as a collaborative pianist, Milatz is currently based in Montreal where she collaborates frequently with Andrew Wan, concertmaster of the OSM. She received her Master's degree from McGill University where she studied modern piano with Ilya Poletaev and fortepiano with Tom Beghin. In 2017, Milatz was a participant in the famed Kneisel Hall Young Artist Program, and is currently studying collaborative piano with Philip Chiu. She is a 2017 Sylva Gelber Music Foundation Award recipient.